

Fecha <b>05.08.2019</b>	Sección <b>Mercados</b>	Página <b>32</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

**#ENCAMPECHE**

# Van 200 mdp para Calakmul por Tren Maya

EVERARDO MARTÍNEZ@HERALDODEMEXICO.COM.MX

La zona arqueológica de Calakmul recibirá una inversión de 200 millones de pesos por parte del gobierno del estado de Campeche, recursos destinados en aras del desarrollo del **Tren Maya**.

Arturo May Mass, representante del Gobierno del Campeche, explicó que en la Reserva de la Biósfera de Calakmul y sus zonas arqueológicas se invertirán los recursos en obras de infraestructura social y productiva, como la construcción de 80 kilómetros de caminos para sacar las cosechas, microcréditos al sector productivo, entre otros.

El Fondo Nacional de Fomento al Turismo (FONATUR) encabezó la firma del Plan Calakmul, cuyo objetivo es la coordinación entre los tres niveles de gobierno, las comunidades y actores locales, para impulsar el desarrollo integral de

la región, reconocida en el ámbito nacional e internacional como Patrimonio Mixto de la Humanidad, señala un comunicado.

El **Tren Maya** contará con una estación en Calakmul, de un total de 28 en la ruta que tiene una longitud de mil 450 kilómetros. ●

**EVERARDO MARTÍNEZ**

**28**

● ESTACIONES CONTEMPLAN CONSTRUIRSE POR EL **TREN MAYA**

**1.45**

● MILES DE KILÓMETROS TIENE TRAZADOS LA RUTA.

